



PARTIDO POPULAR SOCIALISTA
AGRUPACIÓN POLÍTICA NACIONAL POPULAR
SOCIALISTA
(PPS-APNPS)



Estimados delegados y delegadas asistentes a este XXII Encuentro Internacional de Partidos Comunistas y Obreros (EIPCO).

Camaradas anfitriones del hermano Partido Comunista de Cuba.

Organizaciones hermanas.

Honorables integrantes del Grupo de Trabajo.

Camaradas todos.

El Partido Popular Socialista-Agrupación Política Nacional Popular Socialista (PPS-APNPS), que orgullosamente representamos, es un partido marxista-leninista fundado en 1948 por el Maestro Vicente Lombardo Toledano, líder obrero mexicano y mundial, fundador de la Confederación de Trabajadores de América Latina (CTAL), vicepresidente de la Federación Sindical Mundial (FSM) y quien aplicó el marxismo-leninismo para definir científicamente el camino y la línea estratégica y táctica de lucha que el pueblo mexicano deberá seguir y aplicar para construir en nuestro país una sociedad sin clases sociales, sin explotadores ni explotados, por ello también nos definimos como un partido lombardista.

A través de nosotros, reciban un saludo revolucionario y fraternal de nuestro secretario general Manuel Fernández Flores, destacado líder obrero y quien fuera dirigente del histórico y combativo Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), desde la tierra que vio nacer a grandes hombres como Miguel Hidalgo y Costilla, José María Morelos y Pavón, Vicente Guerrero, Benito Juárez, Emiliano Zapata, Francisco Villa, Lázaro Cárdenas y, por supuesto, a Vicente Lombardo Toledano.

Para nuestro partido, luchar por el socialismo es un camino que pasa necesariamente por la lucha por la paz, contra el imperialismo, contra un mundo unipolar, por el internacionalismo proletario y la solidaridad internacional, por los derechos de los pueblos del mundo, por el desarrollo económico, la independencia y soberanía de nuestros países, por los derechos de la clase trabajadora y de su partido, contra el hambre, la pobreza y el desempleo, por los derechos de la niñez, de la mujer y de los pueblos originarios, y por la preservación del planeta y de la vida.

Sostenemos la vigencia plena del marxismo-leninismo, de la lucha por el socialismo. Afirmamos que solo existe un socialismo y un comunismo, que hablar de un “socialismo democrático” es redundancia y que divagar acerca de un “socialismo renovado” es demagogia y desviación de nuestros principios.

Consideramos que, si bien científicamente solo existe una forma de concebir el socialismo y el comunismo, como lo hicieron Marx, Engels y Lenin, cada país, de acuerdo a sus condiciones, encontrará la vía, el camino, y la línea estratégica y táctica acertadas para construirlos. Para los revolucionarios no existen recetas, ni para esto ni para ningún aspecto de nuestra lucha revolucionaria.

Para México, con base en el marxismo-leninismo, Vicente Lombardo Toledano postuló la Vía Mexicana al Socialismo, así como una línea estratégica y táctica de lucha que consiste en lograr la unidad en la acción de las fuerzas progresistas, democráticas, patrióticas, antimperialistas y de izquierda de nuestro país para hacerlo avanzar en esta etapa histórica.

El postulado que dice “Por la Revolución Mexicana al Socialismo”, define y resume nuestro camino y nuestra línea de lucha.

Por esto no hemos perdido ni la brújula ni el piso. Reconocemos al imperialismo como el enemigo común de todos los pueblos del mundo. Admiramos en su momento los logros de la Unión Soviética y del campo socialista. Afirmamos que el socialismo no fracasó ni fracasará nunca, y que el socialismo y el comunismo son el futuro luminoso de la humanidad, y aquí está Cuba y su heroico pueblo para demostrarlo, y para reafirmarlo aquí estamos todos nosotros: marxistas-leninistas convencidos y constructores de una sociedad superior.

Camaradas, como vemos, contamos con todo para lograr nuestros objetivos, pero debemos fortalecer la organización al interior de nuestros partidos y su influencia entre la clase trabajadora y el pueblo; revivir la mística revolucionaria, para ser, cada uno de nosotros, ejemplo en todo, practicar desde hoy lo del “Hombre Nuevo” siguiendo el ejemplo de gigantes como Ernesto “Che” Guevara y Fidel Castro, no podemos aspirar a menos; construir un fuerte, unido y activo movimiento de partidos comunistas y obreros a nivel internacional que haga temblar y retroceder a la reacción en el mundo; practicar el internacionalismo proletario; incrementar con acciones prácticas nuestra solidaridad con el hermano gobierno, partido y pueblo de Cuba, hoy por hoy principal bastión del socialismo en Latinoamérica y el mundo, y por todos los medios condenar implacablemente al imperialismo como el único responsable de las guerras y de todos los males que aquejan al planeta y a la humanidad, y como el principal freno de nuestro progreso.

Sin embargo, compañeras y compañeros, camaradas, lo sabemos ya: la mayor contribución que podemos hacer a favor del progreso, de la paz y de un mundo mejor es construir el socialismo en cada uno de nuestros países para que los pueblos que, como Cuba, ya tienen la fortuna y el privilegio de haberlo hecho, cuenten con mejores y más firmes aliados, y el sistema capitalista pierda cada vez más territorio y fuerza. Tenemos esta enorme responsabilidad y compromiso.

En México, camaradas, tenemos hoy un gobierno de carácter progresista, democrático y patriótico encabezado por Andrés Manuel López Obrador. Nuestro partido, el PPS-Agrupación Política Nacional Popular Socialista, apoyó sus candidaturas y programas de gobierno en las tres ocasiones en las que se postuló como candidato a la Presidencia de la República hasta triunfar el primero de julio del 2018.

Fue también nuestro partido el primero en condenar y desenmascarar a los gobiernos que desde mediados de los ochentas traicionaron a la Revolución Mexicana iniciada en 1910 y abrazaron la doctrina neoliberal, privatizándolo todo y sumiendo a nuestro pueblo en la pobreza, la violencia y la represión. Nos constituimos en el motor del Frente Democrático Nacional (FDN) que en 1988 postuló como candidato común a la presidencia a Cuauhtémoc Cárdenas, y a pesar de triunfar fuimos objeto de un descarado fraude electoral, como nos ocurrió igualmente en el 2006 y 2012 con López Obrador. Las condiciones objetivas y subjetivas fueron madurando hasta que en el 2018 la derecha neoliberal fue expulsada del gobierno y de Palacio Nacional con el voto de más de 30 millones de mexicanos en favor de AMLO, como popularmente se le conoce.

En estos más de 30 años de lucha en contra del neoliberalismo, aplicamos, como desde nuestro nacimiento como partido, la línea estratégica y táctica del Frente Nacional Democrático, Patriótico y Antiimperialista, es decir, luchar por la unidad en la acción de todas las fuerzas progresistas, democráticas, patrióticas, antiimperialistas y de izquierda para el logro de objetivos comunes, frente que fue alcanzando avances cuantitativos y cualitativos

hasta que en el 2018 los neoliberales fueron expulsados del gobierno y se inició la aplicación de un Proyecto de Nación de carácter progresista cuyos avances han hecho que cada vez más mexicanos se sumen activamente al apoyo del gobierno y de su Proyecto de Nación coincidente con lo más avanzado de la Revolución Mexicana iniciada en 1910, que no ha muerto.

Nuestra posición ante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador es de crítica constructiva sin caer nunca en el juego de la derecha neoliberal expulsada del poder, apoyando e impulsando sus acciones, declaraciones e iniciativas tendientes a fortalecer nuestra independencia y soberanía nacionales, a propiciar la participación de la clase trabajadora y de nuestro partido en la vida política del país, al logro de la elevación del nivel de vida del pueblo, a alcanzar la paz en el mundo, la solidaridad y la no intervención en los asuntos internos de otros países, proponiendo e impulsando medidas cada vez más avanzadas en estos aspectos para que el Proyecto de Nación de carácter progresista se profundice.

Nuestro partido no es reformista, no propone “mejorar o humanizar el capitalismo”, como tampoco, como ya dijimos, hablamos de un “socialismo democrático o renovado”. No. Nosotros luchamos por el socialismo y el comunismo que postularon y por el que lucharon Marx, Engels y Lenin, pero la lucha por una sociedad sin clases sociales no se contrapone, al contrario, con la acción por objetivos comunes junto con las fuerzas progresistas, democráticas, patrióticas y antiimperialistas de nuestros países, porque eso significa impulsar las fuerzas productivas hasta el límite que soporten las relaciones de producción capitalistas para dar el salto cualitativo hacia una sociedad superior a la que aspiramos.

Finalmente, camaradas, desde este momento declaramos que nos sumaremos a los documentos, declaraciones y resoluciones que de este histórico Encuentro emanen, y nos comprometemos a hacerlos nuestros y llevarlos a la práctica por el bien del movimiento comunista internacional, de nuestros pueblos y del socialismo.

¡Viva el XXII Encuentro Internacional de Partidos Comunistas y Obreros!
¡Viva la unidad de la clase trabajadora del mundo!
¡Viva el internacionalismo proletario y la solidaridad entre los pueblos del mundo!
¡Viva la heroica Cuba socialista!
¡Viva el socialismo!
¡Viva el comunismo!

Fraternalmente:

Partido Popular Socialista-Agrupación Política Nacional Popular Socialista (PPS-APNPS)

Luis Alfonso Jiménez Osuna
Secretario de Organización de la Dirección Nacional del Comité Central.

Roberto Pío Décimo Mote Arroyo.
Secretario de Propaganda de la Dirección Nacional del Comité Central.

DOMICILIO: Calle Gustavo E. Campa No. 60, Colonia Vallejo, C.P. 07870, Alcaldía Gustavo A. Madero. Ciudad de México. **CORREO:** ppsdn2003@yahoo.com.mx **TELÉFONO:** +52 5552642452

La Habana, Cuba, octubre del 2022.